



## ROZONES

### Layda, en falta

Si en principio no cayó nada bien en Palacio la designación que hizo **Layda Sansores** de un expanista y excalderonista como **Jorge Luis Lavalle** como secretario de Desarrollo Económico de Campeche, el hecho de que la gobernadora lo haya decidido defender y mantener en el cargo, más que levantar cejas en el entorno de la Presidencia de la República, ha quedado registrado como una falta que no podría considerarse menor, nos comentan. Y es que en Palacio simplemente no se explican cómo es que una figura emanada del movimiento de la Cuarta Transformación como Sansores tendría que estar arrojando, como lo ha hecho, a un personaje que fue de los más próximos al exmandatario panista y aún debe usar un brazalete porque enfrenta un proceso por corrupción. No es para nada un asunto sobre los que se puede decir 'aquí no pasó nada y vamos para adelante', nos comentan.

### Mensajes en el IMSS

Con la novedad de que en la Asamblea General del IMSS, que se llevó a cabo ayer, hubo mensajes de relevancia que marcan nuevos tiempos para la institución. Para empezar, el respaldo presidencial a largo plazo al binomio en el que recae el peso de la atención médica que se da a una buena cantidad de mexicanos. "Con Zoé al frente del IMSS y con **Alejandro Svarch** al frente del IMSS-Bienestar estamos seguros y seguras que va a ser una institución conformada con el apoyo de todos los gobernadores y de las gobernadoras", dijo ayer la Presidenta **Claudia Sheinbaum**. Un segundo mensaje ha sido el de la presencia, por la patronal, de figuras destacadas: **Ninfa Salinas**, **Mónica Aspe**, **Agustín Coppel**, **Alejandro Ramírez** y **Alejandro Soberón**, además de las cabezas de las cúpulas del sector. Para el registro.

### Fuerte ruptura de dos corcholatas

Duro choque el que se desató ayer, luego de que en el Senado de la República el coordinador de los morenistas, **Adán Augusto López**, acusara un recorte de 123 millones de pesos por parte de la Cámara de Diputados, que encabeza **Ricardo Monreal**. Y no sólo eso sino que se lanzara contra su compañero de partido, sin mencionarlo, al relevar la existencia de contratos vigentes y presuntamente irregulares signados por la Cámara alta, relacionados con archivos y elevadores. "Vamos a continuar limpiando de cualquier sospecha de corrupción al Senado de la República"; y dijo que ya ordenó revocar "dos negocitos añejos". Monreal no ha tardado en responder para atajar lo que, ha considerado, son aseveraciones falsas o infundios. "Son falsedades en contra de la administración que encabezé. En mi vida, la adversidad y la mala fe me han perseguido siempre, pero las he enfrentado sin titubeos. Casi siempre provenían de la oposición, hoy vienen de parte de correligionarios", reviró, y pidió que efectivamente se hagan las denuncias porque el que nada debe, nada teme. Uf.



## ...Y ya hay cierre de filas con Monreal

Y hablando del choque Adán-Monreal, los que no tardaron en cerrar filas con este último fueron los diputados que conforman la bancada de Morena en San Lázaro, centralmente **Sergio Gutiérrez Luna**. Lo que, nos comentan, viene a dar cuenta de que el asunto amenaza con escalar. “Expresamos nuestro total respaldo a nuestro coordinador, **Ricardo Monreal Ávila**, cuyo liderazgo ha sido clave para consolidar los ideales que representamos en este momento histórico de México”, se apuraron a señalar en un comunicado signado por los integrantes de la fracción parlamentaria. En dicho pronunciamiento público, por cierto, se expresan en favor de la unidad al advertir que la Cuarta Transformación no es un proyecto individual de fracciones. Y hacen un exhorto precisamente a fortalecerla. Llama la atención, nos comentan, que los diputados morenistas pidan a los actores políticos, “especialmente a los que pertenecen a nuestro movimiento”, o sea a **Adán Augusto López** y a **Gerardo Fernández Noroña**, a caminar de la mano de los valores que han sido fundamentales para la transformación”. Hay tiro.

## Que sí fue, pero con otra idea

Y ha sido finalmente la secretaria de Medio Ambiente, **Alicia Bárcena**, a quien le seguían lloviendo críticas por el escándalo de la “no boda” de su subalterno en el Museo Nacional de Arte, la que salió a explicar ya con más detalle lo que ocurrió. Ha confirmado que asistió al evento, pero también ha dicho que “todos fuimos con otra idea”, al defender su argumento de que no sabía que en el lugar se celebraría un evento en el que no hubo acto religioso o civil de unión, pero sí un brindis simbólico por el matrimonio de su exjefe de oficina, **Martín Borrego**, con un diplomático rumano. “Nunca he negado mi asistencia a dicha recepción, pero sí niego rotundamente que se me atribuya responsabilidad por haber solapado un evento inapropiado”, dijo, tras reiterar que no estuvo enterada de que Borrego hubiera solicitado el inmueble con el cargo que ostentaba y el logo oficial. Su explicación, por cierto, se da luego de que la Presidenta **Claudia Sheinbaum** le diera un espaldarazo en la mañana de ayer. Ahí el dato.

## Ahora, Operación Atrarraya

Y fue en el Estado de México, entidad gobernada por **Delfina Gómez**, donde nuevamente han dado un fuerte golpe al crimen. Y es que primero fue la Operación Enjambre, en la que resultaron detenidos mandos policiacos y hasta una presidenta municipal, señalados por ligas con el crimen organizado, y ayer la fiscalía mexiquense apoyada por fuerzas federales llevó a cabo la Operación Atrarraya en 27 municipios. Hasta las 22:00 horas de anoche se reportaban ya unos 150 aseguramientos de establecimientos utilizados para fines delictivos, sobre todo bares y chelerías clandestinas. En la acción participan con las autoridades locales, según se ha informado, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, la Guardia Nacional y la Secretaría de la Defensa Nacional. Los municipios donde la acción policial se desarrollaba son: Atizapán, Atlacomulco, Chalco, Chapultepec, Coacalco, Coyotepec, Cuautitlán Izcalli, Cuautitlán, Ecatepec, Huehuetoca, Ixtapaluca, Lerma, Metepec, Nezahualcóyotl, Nicolás de Romero, San Mateo Atenco, Tlalnepantla, Toluca, Teoloyucan, Texcoco, Tultitlán, Valle de Chalco, Villa del Carbón, Xalatlaco, Xonacatlán y Zinacantepec. Ahí el dato.